

2024-05-14

Organiza IECM foro de reflexión sobre violencia política por razón de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elcapitalino.mx/capital/organiza-iecm-foro-de-reflexion-sobre-violencia-politica-por-razon-de-genero/>

La consejera presidente del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño Durán, encabezó el foro «Red Flag: La violencia política por razón de género en los procesos electorales», donde destacó la urgencia de prevenir y erradicar la violencia contra las mujeres en el ámbito político-electoral.

Durante el evento realizado en la Sede Central del IECM, Avendaño Durán subrayó la persistencia de este fenómeno oscuro y perturbador, que afecta la participación de las mujeres desde la selección de candidaturas hasta las campañas electorales. Expresó la necesidad de un compromiso conjunto de todas las autoridades para combatir esta problemática.

La magistrada de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Janine M. Otálora Malassis, participó como ponente, resaltando la importancia de tomar medidas efectivas para combatir la violencia política contra las mujeres. Avendaño Durán celebró la presencia de Otálora Malassis como una voz experta en la materia.

Sigue #EnVivo la transmisión del evento Red Flag: "La violencia política por razón de género en los procesos electorales" con la participación de @JanineOtalora y la Consejera Electoral del #IECM @soniaperezmxInicia 11:00 horas #RedFlag <https://t.co/bstAwwSr5o>

En su intervención, la consejera electoral Sonia Pérez Pérez señaló que, conforme se acerca el periodo electoral, se intensifica el contexto de violencia, especialmente contra las mujeres por razones de género. Destacó la importancia de garantizar la igualdad de condiciones para las candidatas en cuanto a financiamiento público de campaña y acceso a los medios de comunicación.

El foro, moderado por la consejera electoral Erika Estrada Ruiz, destacó la necesidad de colaboración entre las autoridades federales y locales para fortalecer el sistema democrático y abordar los desafíos relacionados con la violencia política de género.

Janine Otálora subrayó que la violencia política contra las mujeres no es un fenómeno nuevo, sino que ha sido una realidad arraigada en las estructuras políticas patriarcales. Propuso la realización de juicios y campañas de concientización para combatir este problema, así como la promoción de la participación política de las mujeres y la exigencia de un trato igualitario por parte de los partidos políticos.

El foro concluyó con el compromiso de seguir trabajando en la prevención y erradicación de la violencia política por razón de género, reconociendo que este esfuerzo es fundamental para garantizar la plena participación de las mujeres en la vida política y democrática del país.